

Band 12, Heft 1, Februar 2005

Brief an die Herausgeber

- 47 **Zum Editorial: Die Naturheilkunde – Eine Kunde von der natürlichen Heilkraft des Menschen oder doch nur von den natürlichen Heilverfahren?**
Uehleke, B.; Stange, R. (Berlin)

49 Journal Club

- 50 **Heilen – Sie haben die Wahl: Tolle Ergebnisse, schlecht nachvollziehbar – guter Bericht, weniger spektakulär**
- 52 **Basophilendegranulation, dritter Akt: Homöopathie und Basophilenreaktion – weniger klar, als manche das gerne hätten**
- 54 **Homöopathie bei Chronischem Müdigkeitssyndrom: Ein Silberstreif am Horizont**

Gesellschaftsmitteilungen

- 58 **SMGP Schweizerische Medizinische Gesellschaft für Phytotherapie**
- 60 **ESCNM European Society for Complementary and Natural Medicine**
- 62 Buchbesprechungen
- 65 Industrieforum
- 67 Tagungen und Kongresse
- 57 Impressum
- U3 Hinweise für Autoren (3. Umschlagseite)

Einen Ausblick auf den Inhalt der kommenden Hefte finden Sie auf Seite 68.

Vol. 12, Issue 1, February 2005

Letter to the Editors

- 47 **On: Natural Medicine – News of Man's Natural Healing Power or Only of the Natural Therapie?**
Uehleke, B.; Stange, R. (Berlin)

49 Journal Club

- 50 **Healing – You Have the Choice: Good Results, Bad Report – Good Report: Less Spectacular**
- 52 **Degranulation of Basophils, Third Scene: Homeopathy and Basophil Reaction – Less Clear Than Some Would Have It**
- 54 **Homeopathy in Chronic Fatigue Syndrome: Some Hope at Least**

Society Bulletins

- 58 **SMGP Schweizerische Medizinische Gesellschaft für Phytotherapie**
- 60 **ESCNM European Society for Complementary and Natural Medicine**
- 62 Book Reviews
- 65 Industrial Forum
- 67 Meetings and Conferences
- 57 Imprint
- C3 Guidelines for Authors (Inside back cover)

Prospects for contents of the next issues are given on page 68.

NEW
Now published online first.
See Issues at www.karger.com/fkm

Peer Review: Jedes Manuskript wird von der Redaktion und von externen Gutachtern geprüft.

Peer Review: Each manuscript is evaluated by the editors and by external peer reviewers.